

# Écrire l'Afrique-Monde au théâtre – Theater als Denkraum afrikanischer Positionen im 21. Jahrhundert

Gastvortrag von

**Prof. Dr. Annette Bühler-Dietrich**

Universität Stuttgart

**Mittwoch, 19. Dezember 2018**

16 Uhr c.t. – 18 Uhr

Campus B3 1, Sitzungssaal 0.11

Gastgeberin:

**Prof. Dr. Romana Weiershausen,  
Frankophone Germanistik**

Ausgehend von der jüngst von Achille Mbembe und Felwine Sarr veröffentlichten Anthologie "Écrire l'Afrique-Monde" (Dakar 2017) soll gefragt werden, wie Afrika auf dem Theater neu gedacht wird. Bezugspunkt sind die für das Festival Récréâtrales 2018 geschriebenen Theater-  
texte und deren Inszenierungen. Sie werden in den Kontext der ästhetischen und inhaltlichen  
Tendenzen gestellt, die frankophone afrikanische Theaterformen der letzten zwei Jahrzehnte  
auf dem Kontinent wie in der Diaspora prägen.

